

Paul Fritschi-Fahrner

Wir hatten seit 1972 mit Paul Fritschi Kontakt, er hielt mit den Naturfreunden Österreich Schulungen und Seminare in Kartenkunde, Bahnlegen, Lehrwarte Ausbildung ab, so auch bei den jährlichen Pfingstseminaren der Naturfreunde in Schielleiten.

1973 beteiligten wir uns mit einer Österreichgruppe am 5-Tage-OL in Münsingen, dann reifte die Idee auch in Österreich einen 3-Tage-OL im Mürztal zu veranstalten. Mit Hilfe von Paul lernten wir auf Schweizer Niveau Kartenzeichnen, auch der Druck wurde in der Schweiz durchgeführt. Paul Fritschi übernahm die Funktion des Technischen Delegierten, machte in der Schweiz gute Stimmung für unseren 3-Tage-OL, mit dem Erfolg, dass 340 Schweizer beim Bewerb dabei waren.

Paul war auch weiter interessiert an unserer Entwicklung und unterstützte uns bei den weiteren Veranstaltungen.

Adresse: CH-5723 Teufenthal

Gerfried Hoch
29.10.2018
(exclusiv für OLAF)